

TRADITION

HANDWERK

LEIDENSCHAFT

NACHHALTIGKEIT

*Sigmet*<sup>®</sup>  
bewegende Formen

update 2024



# Giro

In erster Linie wollten wir ein legeres und superbequemes Sofa bauen. In Kombination mit unserem bewährten Drehelement entwickelten wir Giro. Eine großzügige Eckgruppe, die im Handumdrehen zur „Kuschelecke“ wird und bei Bedarf, Platz für den spontanen Übernachtungsgast bietet.

First and foremost, we wanted to build a casual and super-comfortable sofa. We developed Giro in combination with our tried-and-tested swivel element. A spacious corner group that can be transformed into a "cozy corner" in no time at all and, if required, offers space for a spontaneous overnight guest.

Design by Signet





# Messina

Lässiges Funktionssofa mit seitlichen Dreh- und Klappenelementen. Aus der Armlehne wird ein Longchair und mit dem nach hinten neigbaren Rücken eine Liege. Jetzt neu mit Chaiselongue.

Casual functional sofa with side swivel and folding elements. The armrest becomes a longchair and the backrest can be tilted backwards to create a lounger. Now new with chaise longue.

Design by Joachim Nees





# Jester

Design by Signet



So setzt man sich also in Szene! Aus handwerklicher Sicht kleine Meisterwerke, betörend in der Form. Entscheiden Sie mit dem Herzen.



# Nils

Design by Joachim Nees



So that's how you put yourself in the limelight! Small masterpieces in terms of craftsmanship, beguiling in form. Decide with your heart.



# Shar Pei

Design by Signet



fünf 五

# Kyoto-Go

Fünf Varianten von Armlehnen, zwei Rückenkissenvarianten und zwei Matratzentypen berücksichtigen die Individualität seiner Benutzer - das Bedürfnis nach hohem Sitzkomfort, vereint mit einem Bett für jede Nacht. Das Schlafsofa-System Kyoto mit separater Komfortmatratze.

Five armrests, two back cushions and two types of mattress take into account the individuality of its users - the need for high seating comfort combined with a bed for every night. The Kyoto sofa bed system with separate comfort mattress.

Design by Signet



# Kyoto-Go

Ein Modell - fünf Armlehnen!  
Design by Signet



vier 四



eins 一



zwei 二



drei 三



## Sue

Ein Kleinod: Grazil und so bequem gepolstert. Mit oder ohne Rautensteppung. Sessel, Chaiselongue oder doch kleiner 2-Sitzer? Sie haben die Wahl.

A gem: graceful and so comfortably upholstered. With or without diamond quilting. Chaise longue armchair or small 2-seater? The choice is yours

Design by Signet.



## Nick

Sitzen und schlafen: Schnörkelloses Sitzvergnügen; extra-lange Liegefläche von 209 cm.

Sitting and sleeping: No-frills sitting pleasure; extralong reclining surface of 209 cm.

Design by Signet.

## Aus klaren Werten und mit unserer Hände Arbeit: bewegende Formen.

So raffiniert ein Signet-Modell und seine Funktionen auch sein mögen, das Fundament ist stets das gleiche: Grundsolides, ehrliches Handwerk, gepaart mit den klaren Werten der Gründer: Tradition, Handwerk, Leidenschaft, Nachhaltigkeit. Mit viel Herzblut, Einfallsreichtum und wohl-dosiertem Mut, entstand daraus unsere 30-jährige Erfolgsgeschichte. So ist es uns Freude und Bedürfnis zugleich, das für Signet charakteristische Wertesystem zu erhalten und weiterhin mit dieser Hingabe, dieser sichtbaren Begeisterung für Qualität, diesem ausgeprägtem Verantwortungsbewusstsein ans Werk zu gehen. Mit einem familiären Team, das wir aufrichtig schätzen.

## From clear values and with our own hands: moving shapes.

No matter how sophisticated a Signet model and its functions may be, the foundation is always the same: Solid, honest craftsmanship, paired with the clear values of the founders: tradition, craftsmanship, passion, sustainability. With a lot of passion, ingenuity and well-dosed courage, this has resulted in our 30-year success story. It is both a pleasure and a necessity for us to maintain Signet's characteristic value system and to continue to work with this dedication, this visible enthusiasm for quality and this pronounced sense of responsibility. With a family team that we sincerely appreciate.



# Isla

Neu: Chaiselongue Isla XXL - wird zum komfortablen Doppelbett. ISLA-System: Unterschiedlichste Korpus- und Armteilausführungen, attraktive Fußvarianten, durchdachte Funktionen und Verbindungselemente, geschickt integrierbares Zubehör und eine nahezu grenzenlose Farbwelt sorgen für riesige Gestaltungsfreude.

New: Isla XXL chaise longue - becomes a comfortable double bed. ISLA system: A wide variety of carcass and armrest designs, attractive foot variants, sophisticated functions and connecting elements, cleverly integrated accessories and an almost limitless world of colors ensure enormous design freedom.

Design by Signet.







In handwerklicher Feinarbeit mit viel Liebe zum Detail und zur traditionellen Fertigung, entstehen die **Couch- und Beistelltische** in unserer eigenen Tischlerei.

The coffee and side tables are made in our own carpentry workshop with great attention to detail and traditional craftsmanship.



Es erwarten Sie eine Auswahl an **Hockern mit hohem Sitzkomfort**. Leicht zu bewegen und damit an jede beliebige Stelle zu platzieren. Modernes Design und hochwertige Verarbeitung machen unsere Hocker zu einem außergewöhnlichen und vielfältig einsetzbaren Lifestyle-Möbelstück.

A selection of **stools with high seating comfort** awaits you. Easy to move and can therefore be placed anywhere. Modern design and high-quality workmanship make our stools an exceptional and versatile piece of lifestyle furniture.

Design by Signet





# Tatu

Daybed für Tag und Nachträume.

Liegefläche 90 x 200 cm mit integriertem Bettkasten.

Daybed for day and night dreams.

Lying surface 90 x 200 cm with integrated bed base.

Design by Signet





# Reza

Kopfteil mit vorgelegten Einzelkissen. Unterbau als Polsterbett oder Boxspring in vielen Größen lieferbar. Weitere Infos unter [signet-betten.de](http://signet-betten.de)

Headboard with individual cushions provided. Substructure available as upholstered bed or box spring in many sizes. Further information at [signet-betten.de](http://signet-betten.de)

Design by Signet





# Soraya

Komfortabel gepolstertes Kopfteil mit umlaufender Fahne. Optional mit Bettkasten. Als Polsterbett oder Boxspring, in vielen Größen lieferbar. Begleiter: Konsole Vince, schwebend montiert und LED Leuchten, am Rücken montiert.

Comfortably upholstered headboard with all-round piping. Optionally with bed base. Available as an upholstered bed or box spring, in many sizes. Companion: Vince console, floating mounted and LED lights, mounted on the back.

Design by Signet





# Benazir

Elegant geschwungenes Kopfteil mit integrierten seitlichen Ablagen und Holzumrandung aus Zirbenholz. Als Polster- oder Boxspringbett in vielen Ausführungen und Größen lieferbar. Weitere Infos unter [signet-betten.de](http://signet-betten.de)

Elegantly curved headboard with integrated side shelves and wooden frame made of Swiss stone pine. Available as an upholstered or box-spring bed in many designs and sizes. Further information at [signet-betten.de](http://signet-betten.de)

Design by Müller Wulff





# Smilla

Im 10 cm Raster, auf Wunsch zentimetergenau, bestellbar. Die handwerkliche Naht, verbunden mit den optionalen Knöpfen im Rücken, verleihen einen Hauch Extravaganz. Mit oder ohne Armteil. Lieferbar als Sitzbank, Eckgruppe und Stuhl. NEU: in drei Rückenhöhen.

Can be ordered in 10 cm increments, accurate to the centimeter on request. The handcrafted stitching, combined with the optional buttons on the back, add a touch of extravagance. With or without armrest. Available as a bench, corner group and chair. NEW: in three backrest heights.

Design by Signet





# Mailo

Perfekt gepolstert für bequeme Stunden am Esstisch.  
Mailo - schlichte Eleganz und Gemütlichkeit.  
Neu: formschöne Fußvarianten für jeden Geschmack.

Perfectly upholstered for comfortable hours at the dining table.  
Mailo - simple elegance and comfort.  
New: beautifully designed base variants for every taste.

Design by Signet





# Gilbert

Im 10 cm Raster und auf Wunsch zentimetergenau. Essbanksysteme von Signet. Komfortabel speisen und danach gemütlich sitzenbleiben. Fein abgestimmter Komfort und ausgeklügelte Sitzgeometrie machen es möglich.

In 10 cm increments and accurate to the centimeter on request. Dining bench systems from Signet. Dine in comfort and then stay seated. Finely tuned comfort and ingenious seat geometry make it possible.

Design by Signet





Signet Wohnmöbel GmbH  
Bayernstraße 9  
96272 Hochstadt am Main  
Tel. 09574 / 654 70-0  
info@signet-moebel.de  
www.signet-moebel.de  
www.signet-betten.de

 <sup>®</sup>  
bewegende Formen

Die Signet-Kollektion wird ausschließlich in Deutschland von Hand gefertigt. Selbstverständlich Klimaneutral!  
Alle Produkte sind schadstoffgeprüft und für ihre herausragende Qualität mit dem RAL-Gütezeichen der Deutschen Gütegemeinschaft Möbel (DGM) ausgezeichnet.

The Signet collection is manufactured exclusively by hand in Germany. Naturally climate neutral! All products are tested for harmful substances and have been awarded the RAL quality mark by the German Furniture Quality Association (DGM) for their outstanding quality.



**Alle gezeigten Programme sind in unterschiedlichen Größen lieferbar.**